
Seminario Beiter sobre material de tiro con arco

Â

El fin de semana del 16 y 17 de febrero se celebró en las instalaciones del CTTAM un seminario sobre material de tiro con arcoÂ a cargo de Andreas Lorenz, Director de Ventas y Servicios al Cliente de la casa Beiter.

En la jornada del sábado,Â Andreas compartió con los asistentes sus conocimientos sobre el ajuste del material, adquiridos durante los añosÂ que lleva desarrollandoÂ su labor en la casa Beiter.Â

El domingoÂ Andreas presentóÂ detalladamente los productos de esta marca, que tienen como objetivoÂ facilitar la labor de los arqueros. Los asistentesÂ tuvieronÂ una oportunidad únicaÂ paraÂ formular todo tipo deÂ preguntas específicas sobre el material.

Al final del seminario, todos los participantes coincidieron enÂ destacar la experiencia, profesionalidad y cercaníaÂ de Andreas. Desde el centro queremos agradecerle su colaboración yÂ aprovechamos para mandarleÂ un fuerte abrazo.

Â